

Geschichte Jodlerklub Aletsch 1966 bis 2016

Der Jodlerklub Aletsch wurde 1966 vorwiegend von «Isubählern» gegründet. In Bezug auf die gesangliche Leitung erlebte er einen harzigen Start, in finanzieller Hinsicht startete er fulminant. Die Geschichte des Klubs zeigt eindrücklich, wie sich dieser in den vergangenen fünf Jahrzehnten entwickelt hat.

Vor allem im letzten Vierteljahrhundert mauserte sich der Klub zu einem hervorragenden Chor mit bemerkenswerter Musikalität und einer freudig erlebten Ausstrahlung. Vor allem die legendären und geschätzten Aletsch Jodlerkonzerte erlangten in der Jodelszene grosse Beachtung. Bekannte Chöre bieten dabei eindrückliche Darbietungen mit erfrischendem Jodelgesang. Die qualitativ hochstehenden und abwechslungsreichen Vorträge repräsentieren alle Facetten der Jodellandschaft Schweiz.

Der Jodlerklub Aletsch hat seine Hochs und Tiefs in den vergangenen 50 Jahren unbeschadet überstanden. Er wird auch die bevorstehenden Jahre bis zum hundertjährigen Jubiläum erfolgreich bewältigen. Dabei wird er ein lebendiges Brauchtum hochhalten und die alten Traditionen im Sinne des kulturellen Erbes pflegen und weitergeben.

50 Jahre

Jodlerklub Aletsch Naters

50 Jahre Jodlerklub Aletsch Naters

Alphons Epiney Anton Nanzer

Alphons Epiney Anton Nanzer

